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L’editoriale del Sindaco

Solo pochi giorni fa, il 15 settembre, si è tenuto 
presso Villa Bigatti a Milanino un interessante 
incontro sulla riqualificazione di Viale dei Tigli.

Non è certamente usuale che l’Amministrazione 
Comunale organizzi una serata pubblica, trasmessa 
anche in diretta streaming, per la presentazione di 
un progetto di riqualificazione stradale. In genere, 
infatti, questi interventi non risultano essere par-
ticolarmente innovativi: ci si limita ad una riasfal-
tatura, difficilmente vengono rifatti i marciapiedi, 
quasi mai si prendono in considerazione anche altri 
aspetti: insomma, si interviene senza apportare mi-
gliorie significative. Nel caso di Viale dei Tigli l’Am-
ministrazione Comunale ha invece deciso di inter-
venire in maniera più incisiva. Certamente questo 
viale alberato è uno dei “biglietti da visita” della no-
stra Città Giardino e meritava un progetto all’altez-
za del suo fascino. Un intervento che mettesse in 
risalto la bellezza del viale senza stravolgerlo (cosa 
peraltro impossibile, dati i rigidi vincoli paesaggisti-
ci del nostro Milanino) ma che al contempo risol-
vesse alcune annose problematiche che nessuna 
Amministrazione Comunale aveva mai tentato di 
risolvere. Negli anni passati sono state effettuate 
alcune riasfaltature parziali, riguardanti brevi tratti 
di strada, e quasi sempre per colmare buche o dis-
sesti. Da decenni, però, non veniva affrontata la 
riasfaltatura totale di viale dei Tigli, dall’incrocio 
con via Viole all’incrocio con via Caprifoglio, sia per il 
consistente impegno economico sia per il timore di 
creare eccessivi disagi ai Cittadini. 
Erano sempre restati privi di soluzione, inoltre, i 
problemi della scarsa illuminazione dei marcia-

piedi, delle radici secolari sempre più invasive, del 
parcheggio indiscriminato lungo i due lati del viale 
e della difficoltà degli attraversamenti pedonali. A 
tutte queste criticità è stata data una puntuale 
risposta da parte dei due tecnici incaricati, l’Arch. 
Valerio Testa e l’Ing. Mauro Cattaneo. La Giunta Co-
munale ha poi compiuto le scelte ritenute più op-
portune, nell’ottica di fare il meglio per la nostra 
Città: ad esempio orientandosi verso una soluzione 
totalmente innovativa che consentirà di deperme-
abilizzare circa 2000 mq di superficie ora asfaltata. 
Questo intervento consentirà un maggiore assor-
bimento delle acque meteoriche da parte del ter-
reno, convogliandole verso il sottosuolo anziché in 
fognatura e contribuendo a ridurre gli allagamenti. 
Anche i disagi per i Cittadini sa-
ranno fortemente ridotti gra-
zie ad una cantierizzazione 
studiata per tratte, che con-
sentirà sempre l’accesso e 
l’uscita da tutte le abitazio-
ni senza mai interrompere 
la viabilità. I lavori pren-
deranno avvio nella se-
conda metà del mese 
di ottobre. Viale dei 
Tigli diventerà più 
moderno, sicuro, 
ecologico e fruibile 
senza perdere il 
suo charme.

Il Sindaco
Valeria Lesma

https://beautysmile.it/
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Eventi meteorici estremi e… le nostre scuole

Gli eventi eccezionali del 
24 luglio, oltre ad aver 
danneggiato il nostro 

patrimonio arboreo, hanno 
causato notevoli problemi an-
che a tanti edifici pubblici: alla-
gamenti e infiltrazioni d’acqua 
hanno flagellato il Municipio, 
la Biblioteca, e purtroppo an-
che alcune scuole. In partico-
lare, si sono verificate copiose 
infiltrazioni al nido Ghezzi, al 

nido Frank e all’asilo Bigatti, 
dove una raffica di vento ha 
divelto una scossalina del tet-
to. Durante l’estate sono stati 
effettuati interventi di pulizia 
delle grondaie e dei tetti, ripa-
razione delle tegole ammalo-
rate, rasatura e tinteggiatura 
di soffitti e pareti, e al mo-
mento della riapertura delle 
scuole, ai primi di settembre, 
tutto era stato già ripristina-
to. Si è trattato di “interventi 
tampone” volti a rimediare a 
una situazione di emergenza, 
ma l’età avanzata e lo stato 
di salute dei tetti delle scuole 
impongono un intervento più 
radicale e incisivo: l’obiettivo è 
pertanto quello di predisporre 
un progetto per il rifacimento 
completo dei tetti maggior-
mente ammalorati.

https://www.ambrostore.it/
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Eventi meteorici estremi e… i nostri alberi

La siccità e gli eventi meteorici 
estremi che hanno caratteriz-
zato le ultime due estati han-

no avuto un forte impatto anche 
sulla nostra Città Giardino.
Lo scorso mese di giugno gli agro-
nomi incaricati dal Comune hanno 
effettuato il monitoraggio di tutto 
il patrimonio arboreo, rilevando 
numerosi alberi completamente o 
parzialmente disseccati nei parchi 
cittadini, nei giardini scolastici e 
nelle aree verdi attrezzate. 
Questa situazione è dovuta sia 
all’andamento climatico ecceziona-
le dell’estate 2022, caratterizzata 
da temperature alte e siccità pro-
lungata, sia da un inverno con as-
senza di piogge e nevicate. Per tale 
ragione sono stati programmati 
abbattimenti e potature di messa in 
sicurezza degli alberi compromessi.
Successivamente si procederà con 
la fresatura delle ceppaie per ri-
pristinare lo stato dei luoghi e, nel 
periodo invernale, verranno ef-
fettuate più di 200 nuove piantu-
mazioni al fine di mantenere inal-
terato l’equilibrio ecologico.
A fine luglio tutto il Nord Milano è 
stato devastato da fenomeni tem-
poraleschi di violenza estrema. A 
Cusano Milanino si sono verificati 
mulinelli d’aria di tale intensità da 
riuscire a portare in torsione grossi 
alberi, sollevandoli con tutto l’ap-
parato radicale. I venti hanno rag-

giunto i 200 km orari e hanno pie-
gato e spezzato perfino pali della 
luce in cemento. Gli allagamenti 
nelle strade, negli edifici comunali 
e nelle proprietà private sono stati 
numerosi. 
Per tali eventi il Consiglio dei Mi-
nistri ha accolto la richiesta di Re-
gione Lombardia e ha dichiarato lo 
stato di emergenza.
Il maltempo eccezionale del 24 
luglio ha colpito anche alberi per-
fettamente sani, tra cui un plata-
no secolare in viale Buffoli; alcuni 
bagolari si sono invece schianta-
ti in via Stelvio colpendo diverse 
automobili parcheggiate; si sono 
inoltre registrati numerosi danni 
causati da alberi privati. Con Ordi-
nanza Sindacale è stata disposta 
la chiusura al pubblico dei par-
chi Matteotti e Chico Mendes per 
consentire i lavori di messa in si-
curezza e il ripristino dei luoghi.
Gli agronomi che si occupano 
del monitoraggio del patrimonio 
arboreo hanno eseguito nuovi 

controlli di stabilità su piante 
e filari maggiormente colpiti dal 
forte vento. 
In alcuni punti dei parchi rimane 
accatastato del legname che l’im-
presa di manutenzione del verde 
asporterà entro la fine del mese di 
settembre. A causa della straor-
dinaria caduta di alberi e tronchi, 
infatti, i centri di smaltimento e 
compostaggio che servono i co-
muni del Nord Milano sono lette-
ralmente al collasso. Le ramaglie 
sono tuttavia ordinate e posizio-
nate in modo tale da non intralcia-
re o creare pericolo ai Cittadini.
Un ringraziamento particolare va 
agli uffici tecnici comunali, alla 
Polizia Locale, ai Carabinieri, alla 
Protezione Civile e all’impresa che 
si occupa della manutenzione del 
verde, che si sono adoperati sul 
territorio per consentire un rapido 
ritorno alla normalità.

https://www.intaxi.it/
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Post scuola in tutti gli asili per venire incontro alle famiglie

Un campus per aiutare a scegliere la scuola superiore

Buon gradimento per i centri estivi comunali

Un nuovo servizio di ristorazione per le mense scolastiche

L’attenzione dell’Amministrazione Comuna-
le verso i Cittadini ha fatto sì che a partire 
dall’anno scolastico 23/24 possa essere atti-

vato il servizio di post scuola per le scuole dell’in-
fanzia statali: servizio che consentirà il permanere 

a scuola dei bambini iscritti dalle ore 16:00 fino alle 
ore 17:30. Tale iniziativa è stata attuata per anda-
re incontro alle esigenze delle famiglie, garantendo 
una gestione affidata a personale qualificato e una 
tariffa mensile contenuta.

Nel mese di ottobre si 
svolgerà il campus di 
orientamento per i ra-

gazzi che frequentano la terza 
classe della scuola secondaria 
di primo grado: si aiuteranno 

gli adolescenti e le loro fami-
glie nella scelta di percorsi at-
traverso manifestazioni varie, 
conferenze, focus su tematiche 
dedicate. 
Seguiranno nella stagione in-

vernale e primaverile incontri 
con esperti dedicati alle fami-
glie e agli educatori sulle tema-
tiche bullismo, cyberbullismo, 
adolescenza e rapporti fra ge-
nitori e figli

I centri estivi si sono realizzati nelle scuole Gio-
vanni XXIII per la scuola Primaria e Secondaria 
e nelle scuole Bigatti e Montessori per la scuola 

dell’Infanzia: le iscrizioni sono state numerose per 
la scuola Primaria e dell’Infanzia.
I bambini hanno partecipato con entusiasmo alle 
tante iniziative organizzate dagli educatori della co-

operativa “Il Melograno” e concordate con l’Ammi-
nistrazione: uscite in piscina, nei parchi, nei boschi, 
presso Oasi ecologiche e laghi, oltre alle attività 
programmate nelle varie sedi con utilizzo di mate-
riale ludico/didattico.
Il riscontro da parte delle famiglie è stato positivo e le 
attività proposte sono state molto gradite dai bambini.

Durante l’estate è stato ag-
giudicato il nuovo servizio di 
ristorazione scolastica: la 

ditta SODEXO fino al 2 luglio 2027 
sarà il nuovo gestore.
In accordo con il Piano di Azio-
ne Nazionale sul Green Public 

Procurement e secondo i criteri 
ambientali previsti per il servizio 
mensa scolastica, è prevista la 
fornitura di prodotti da agricoltu-
ra biologica come: frutta, verdu-
ra, uova, carne, salumi, formaggi, 
latte, yogurt, olio, pomodori, suc-

chi, con percentuali che variano a 
seconda del gruppo merceologico 
considerato.
Inoltre è prevista la fornitura 
di prodotti DOP e IGP di prove-
nienza sostenibile e da mercati 
equo solidali.
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https://www.duemmecostruzioni.it/
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Informazione pubblicitaria

https://confident.dental/
https://confident.dental/
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Le nostre scuole: gli interventi estivi 
e quelli già programmati

Le nostre scuole costituiscono un 
patrimonio edilizio piuttosto da-
tato e problematico: oltre a ma-

nutenzioni “in emergenza” assoluta-
mente indifferibili, si è cercato, con 
grande sforzo economico e progettua-
le, di programmare interventi più lun-
gimiranti e di ampio respiro.
Tutte le scuole di Cusano Milanino, 
dai nidi alle scuole secondarie di primo 
grado, sono state interessate durante 
l’estate 2023 da lavori di efficienta-
mento energetico che hanno visto la 
sostituzione delle centrali termiche, 
l’installazione di sonde per la rileva-
zione da remoto delle temperature in-
terne e l’ammodernamento di impianti 
che, in generale, risultavano essere 
molto obsoleti. Tutto ciò nell’ottica del 
risparmio energetico, dell’attenzione 
all’ambiente, e soprattutto del mag-
giore comfort dei nostri studenti du-
rante la stagione più fredda. Alcuni 
interventi sono tuttora in corso ma 
saranno certamente conclusi entro la 
data di accensione degli impianti.
Nel plesso Codazzi sono state rifatte le 
pavimentazioni dell’ingresso e di alcu-

ne aule in cui risultavano più usurate.
Nel giardino della scuola Bigatti sono 
stati installati nuovi giochi e arredi 
e una nuova pavimentazione anti 
trauma. 
Nel plesso della scuola secondaria 
Zanelli sono iniziati i lavori di rifaci-
mento della palestra.
Presso la scuola Marconi sono stati 
completamente rifatti i servizi igienici 
che presentavano problemi.
Dal mese di novembre è previsto l’av-
vio dei lavori di efficientamento ener-
getico e di completa ristrutturazione 
della scuola Primaria Fermi. Sindaco, 
assessori, tecnici, preside e personale 

addetto al funzionamento dei servizi 
scolastici hanno effettuato numerosi 
sopralluoghi durante la sospensione 
estiva dell’attività didattica per valuta-
re e studiare come organizzare i lavori 
al meglio. In accordo con la dirigente 
scolastica si è provveduto a program-
mare gli interventi valutando spazi, ar-
redi, mezzi e servizi, per gestire e mi-
nimizzare il disagio che un’opera così 
radicale potrebbe generare.

https://www.cuoriaquattrozampe.com/web/
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LAVORI ESTIVI DI RIASFALTATURE E SEGNALETICA

Segnaletica nuova sul territorio Segnaletica nuova sul territorio 

Segnaletica nuova sul territorio Riasfaltatura di via Vaniglia
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https://ilgigante.net/
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LAVORI ESTIVI DI SISTEMAZIONE PAVIMENTAZIONE

Sistemazione pavimentazione ponte sul Seveso
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Due nuove piste ciclabili al posto dei binari dismessi

Il progetto esecutivo della Metrotranvia Milano-
Seregno prevede non solo la realizzazione della 
linea tranviaria lungo la via Sormani ma anche la 

riqualificazione delle linee dismesse di viale Coope-
razione e via Roma-Azalee. Per espressa richiesta 
dell’Amministrazione Comunale la riqualificazione 
delle tratte dismesse avverrà prima della cantie-
rizzazione della via Sormani. Lungo queste tratte 
l’intervento di riqualificazione consisterà nella ri-
mozione dei vecchi binari e dei pali dell’elettricità 
e nella creazione di due nuove piste ciclabili che 
collegheranno Cusano Milanino al Parco del Gru-
gnotorto e al Parco Nord. Il progetto che interessa 
viale Cooperazione prevede la realizzazione di una 
ciclabile in asfalto che congiungerà la via Sormani 
alla ciclabile già esistente di viale Buffoli; i lavori di 
riqualificazione di via Roma prevedono invece la 
creazione di una ciclabile in calcestre che dal parco 
Nenni proseguirà lungo tutta la via Roma e la via 
Azalee, congiungendosi poi con la ciclabile di via 
Alessandrina e con il Parco del Grugnotorto. Lun-
go questa tratta verranno inoltre piantumati nuovi 
alberi e verranno creati circa un centinaio di nuo-
vi stalli di parcheggio, a servizio di tutta la zona. 

L’Amministrazione Comunale ha richiesto, per gli 
stalli sulla via Azalee, che vengano realizzati come 
prosecuzione ideale del nuovo parcheggio verde re-
alizzato la scorsa primavera. Il progetto esecutivo, 
infatti, inizialmente non prevedeva che la pista ci-
clabile di via Roma e gli stalli di parcheggio di via 
Azalee fossero costruiti con materiale permeabile. 
La cantierizzazione delle due tratte è iniziata que-
sto mese di settembre. Per tutta la durata dei lavori 
verranno mantenuti liberi e fruibili gli accessi agli 
esercizi commerciali e alle abitazioni e non verrà in-
terrotta la circolazione degli autoveicoli.
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Rassegna eventi

Un Autunno interessante e variegato si affaccia 
nel panorama culturale della Città Giardino. Per la 
storica rassegna I MERCOLEDÌ DELLA SALUTE gli 

ultimi due incontri dell’anno saranno mercoledì 11 otto-
bre “Lo stress: sintomi, cause e suggerimenti di cura” 
a cura del dott. Andrea Giuliano Verga, e mercoledì 15 
novembre “La salute nella vita delle donne: domande 
sulla menopausa” a cura del dott. Claudio Brambilla. 
Un nuovo ciclo di incontri che ci faranno riflettere sul-
la storia ci impegneranno, invece, il giovedì: LA STORIA 
CENSURATA, a cura dell’Associazione Insieme per Cu-
sano Milanino e in collaborazione con l'Assessorato alla 
Cultura. Si parte il 26 ottobre alle 21 in Sala Consiglio con 
la conferenza dal titolo “Origini e possibili conseguen-
ze della guerra in Ucraina”. I successivi appuntamenti si 
svolgeranno nel corso del 2024 e vedranno come tema-
tiche “il lungo esodo. Il dramma degli italiani istriani 
e dalmati” che si terrà nel mese di febbraio, “Armeni il 
lungo genocidio” e “l’altra Resistenza, i militari italia-
ni internati nei campi nazisti e il corpo italiano di libe-
razione” nei mesi di marzo e aprile, corredati di mostre 
fotografiche dedicate. Anche l’autunno della Biblioteca 
ci offre numerosi appuntamenti: il 7 ottobre sarà possi-
bile partecipare alla presentazione dei corsi organizzati 
da COSEDAFARE, un portale dedicato alla mappatura 
di opportunità di formazione, culturali e di consumo del 
tempo libero, offerti da cinque sistemi Bibliotecari e Cul-
turali lombardi. In occasione di Halloween, sabato 28 ot-

tobre per tutto il pomeriggio sarà possibile intrattenere 
i bambini con spettacoli a tema. Sabato 18 novembre in 
occasione della Giornata Internazionale dell’Albero sa-
ranno organizzati spettacoli per bambini nel corso della 
mattinata. Numerose sono inoltre le iniziative patroci-
nate dall’Amministrazione Comunale, a cominciare dal 
“46° Concorso Fotografico Nazionale Città di Cusano 
Milanino” organizzato dal Gruppo Fotoamatori Cusano 
Milanino. Le opere potranno essere consegnate dal 12 
al 28 settembre e verranno esposte a Palazzo Cusano a 
partire dal 28 settembre; il week end del 30 settembre 
e del 1° ottobre tutti i Cittadini sono invitati presso il Te-
atro San Giovanni Bosco per due interessanti spettacoli: 
sabato la commedia teatrale dal titolo “Ci sono cascato 
come un pollo” a cura della compagnia Cà Nostra, e do-
menica lo spettacolo di prosa “OGNUNO. Dramma della 
morte del ricco” a cura dell’Associazione Hdemia delle 
emozioni. Sempre presso il Teatro San Giovanni Bosco, 
mercoledì 18 ottobre Hervè Barmasse in collaborazione 
con l’Associazione CAI-sottosezione di Cusano Milanino 
terrà una conferenza dal titolo “Oltre l’Orizzonte”. Gio-
vedì 19 ottobre presso la Sala Consiglio del Municipio a 
cura dell’Associazione GAS Cusano assisteremo invece 
a una conferenza dal tema “Agricoltura, agroecologia: 
preservare salute e ambiente”, mentre l’ultimo appun-
tamento del ciclo CIBO E CAMBIAMENTI CLIMATICI sarà 
il 17 novembre con il tema “Sani come un pesce? Ac-
quacoltura o pesca”.

NUMERI UTILI
NUE Numero Unico di Emergenza 112
COC Centro Operativo Comunale 3336115632
Polizia Locale 02.6194390 – 02.6198348 – 
02.61903500
Enel X 800.901050 – segnalazioni  
di interruzione illuminazione pubblica

Enel distribuzione 803.500 
segnalazioni di interruzione energia elettrica
CAP Amiacque 800.175571 
segnalazioni di problemi sulla rete idrica
Gelsia Ambiente 800.445964 
segnalazioni rifiuti urbani e pulizia strade
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Aggiornamento sull’attività 
del vigile ecologico

A partire da febbraio 2023 è 
stato inserito sul territo-
rio il Vigile Ecologico con 

l’obiettivo di contrastare il feno-
meno dell’abbandono dei rifiuti 
sul territorio e di verificare le non 
conformità di esposizione dei 
sacchi.

Nei primi 6 mesi di attività sono 
stati eseguiti 188 accertamenti: 
95 accertamenti su abbandoni 
nei pressi di cestini urbani e su 
strada e 93 accertamenti su con-
ferimenti non conformi nei pressi 
delle utenze domestiche.
I verbali emessi da parte della 

Polizia Locale a sanzione di com-
portamenti illeciti sono stati 25, 
in media 1 a settimana.
A partire da ottobre la presenza 
del Vigile Ecologico sarà incre-
mentata anche per supportare 
l’inserimento della raccolta diffe-
renziata al mercato comunale.

L’Amministrazione Comunale ha appro-
vato il progetto esecutivo per la costru-
zione di una palestra all'aperto accessi-
bile a tutti situata sull'area verde tra le 
vie Silvio Pellico e via Massimo d’Azeglio. 
Il costo totale dell’opera sarà di 50.000 
euro circa, di cui 28.643,95 euro finan-
ziati con il bando di Regione Lombardia 
"parchi inclusivi" al quale il Comune di 
Cusano Milanino ha avuto accesso.

Canale Emergenze Cusano Milanino Il Comune di Cusa-
no Milanino ha attivato un nuovo canale social sfruttan-
do lo strumento della Community di WhatsApp. Iscriver-
si è facilissimo, basterà cliccare sul seguente link: https://
chat.whatsapp.com/Cc4fVsvfLagAJfxVisTpnK disponibile 
sul sito istituzionale del Comune di Cusano Milanino, au-
tomaticamente si entrerà a fare parte della Community. 
Il Canale ha lo scopo di avvisare tempestivamente i Cit-
tadini di eventi e calamità del territorio con attenzione a 
criticità idrogeologiche, caduta alberi e chiusura strade.

https://www.editricemilanese.it/
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Nuove modalità di raccolta presso il mercato 
comunale di via Montegrappa – via Stelvio

Il Comune di Cusano Milanino ha affidato a mag-
gio 2022 alla società Gelsia Ambiente il nuovo ap-
palto di igiene urbana ed ambientale che prevede 

sfidanti obiettivi di raccolta differenziata in accordo 
con quanto richiesto dagli obblighi comunitari. Tali 
obiettivi dovranno essere raggiunti, non soltanto 
per garantire un ridotto impatto ambientale, ma 
anche per garantire la sostenibilità tecnico-econo-
mica dell’appalto. 
Tuttavia, dall’inizio dell’appalto, sono state rilevate 
importanti problematiche relative all’organizzazio-
ne del mercato di Cusano Milanino. Settimanal-
mente vengono rilevati cumuli di rifiuti indiffe-
renziati abbandonati nel parcheggio di Via Stelvio, 
soprattutto in prossimità delle utenze mercatali del 
tipo “ortofrutta”.
Nonostante si tratti di rifiuti in prevalenza “diffe-
renziabili”, come cassette di legno, di plastica, di po-
listirolo e cartoni, questi vengono necessariamente 
raccolti in modo indifferenziato, contribuendo ad 
abbassare le percentuali di raccolta differenziata 

del Comune e facendo così lievitare i costi che il Co-
mune corrisponde per il rifiuto indifferenziato.
Per tali ragioni si è giunti alla decisione di introdurre 
la raccolta differenziata anche per le utenze merca-
tali, già adottata anche dai comuni limitrofi: Bresso 
l’ha introdotta da pochi mesi, Cinisello Balsamo la 
effettua già da diverso tempo.
Entro la fine di settembre i mercatali dovranno 
separare correttamente le diverse tipologie di ri-
fiuti ed esporli nei pressi della piazzola, ai sensi 

https://www.quindicinews.it/
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Comunicazioni dal Presidente del Consiglio Comunale

Carissimi Cittadini, negli ultimi numeri non ave-
vo ritenuto di scrivere alcun articolo, in quanto 
pensavo che la vera utilità di questo servizio 

fosse informare in merito ai lavori e ai servizi offerti 
ai Cusanesi. 
Ma, a seguito dei fatti occorsi nel Consiglio Comu-
nale di luglio, ritengo necessario intervenire nuova-
mente su queste pagine per invitare la Cittadinanza 
a seguire i lavori del nostro “Parlamento cittadino”. 
Il luogo preposto al confronto sulla costruzione del-
la città del nostro domani è l’aula Consigliare, au-
spico quindi, una maggiore partecipazione di tutti i 

Cittadini alle sedute. Si apre infatti un anno parti-
colare, tra pochi mesi sarete nuovamente chiamati 
ad esprimere il vostro voto sulle forze politiche che 
lavorano per il bene comune e che chiederanno an-
cora la vostra fiducia. Quale migliore occasione per 
sapere come si comportano e cosa pensano del fu-
turo della nostra città i consiglieri che democratica-
mente avete eletto quattro anni fa?
Con la speranza di incontrarvi al prossimo Consiglio 
Comunale di Cusano Milanino, vi porgo i miei saluti. 

Il Presidente del Consiglio Comunale
Matteo Carioti 

dell’art. 17 del Regolamento comunale per i servizi 
di igiene ambientale ed urbana. 
Nell’ambito delle attività della comunicazione-in-
formazione verrà prodotto e distribuito materia-
le informativo sulle nuove modalità di raccolta. Il 
dépliant informativo verrà stampato anche in in-
glese, francese e spagnolo per poter essere agevol-
mente compreso e utilizzato dagli stranieri.

Anche il Vigile Ecologico verrà coinvolto nelle atti-
vità informative di supporto alle utenze nel primo 
periodo di adattamento e di controlli sul rispetto 
delle regole. 
Ci auspichiamo che tale nuova riorganizzazione mi-
gliorerà l’impatto ambientale dei rifiuti prodotti dal 
mercato comunale determinando una gestione più 
sostenibile.

PILLOLE DA GELSIA AMBIENTE
SERVIZIO GRATUITO DI 
RACCOLTA DEL TESSILE 
A DOMICILIO
Ricordiamo a tutti i cittadini che 
nel mese di ottobre verrà ef-
fettuata la raccolta a domicilio 
del tessile in buono stato (abiti 
usati, stoffe, coperte, scarpe, 
borse, cinture, zaini):
– Giovedì 12 ottobre nella Zona 2
– Venerdì 13 ottobre nella Zona 1

– Sabato 14 ottobre nella Zona 3
Per verificare l’elenco delle vie 
per Zone è possibile consulta-
re il sito di gelsiambiente.it o 
scaricare la G-App.

ECOVAN
Si ricorda che ogni primo gio-
vedì del mese, in concomi-
tanza con il mercato comu-
nale, presso il parcheggio del 

Municipio in piazza Martiri di 
Tienanmen – angolo Via D’A-
zeglio, è presente l’ECOVAN di 
Gelsia Ambiente che dalle 8.00 
alle 12.00 raccoglie quei pic-
coli rifiuti domestici pericolosi 
che, per le loro caratteristiche, 
non possono essere conferiti 
nei contenitori della raccol-
ta porta a porta ma presso la 
Piattaforma Ecologica.

https://lineamarmo.com/
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Scrivere qualche nota sul 
Notiziario Comunale, che 
mira ad informare la citta-
dinanza di quanto fatto, è 

sempre un compito arduo per il limite 
massimo di 700 battute compresi gli 
spazi e la punteggiatura imposti dal di-
rettore responsabile Valeria Lesma, ai 

rappresentanti dei partiti che siedono 
in Consiglio Comunale. Anche la scelta 
grafica di lasciare per loro solo l’ultima 
pagina la dice lunga sul reale scopo di 
questo Notiziario che, composto per 
il 50 % di pubblicità (10 pagine su 20), 
appare solo un mezzo per fare tanta 
pubblicità. E’ vero che non c’è molto da 

informare, l’immobilismo totale in cui 
versa il nostro Comune rende infatti 
difficoltoso, per non dire impossibile, 
qualsiasi tipo di commento. Un solo 
esempio i parcometri; sono tutti rotti da 
più di 11 mesi facendo perdere alle cas-
se comunali, quindi a tutti noi cittadini, 
diverse decine di migliaia di euro.

"Martedì 29 agosto a Milano è 
morta l'ennesima ciclista, tra-
volta da un camion. Cusano Mi-
lanino nel corso dei decenni ha 

investito risorse e spazi urbani nella mobilità 
sostenibile, creando diverse ciclabili che si 

sposano al verde presente sul territorio. Le 
piste ciclabili non bastano, nemmeno crear-
ne di nuove, se non vengono integrate orga-
nicamente tra loro. Sono poi inutili se inizia-
no e finiscono nel nulla, o se i ciclisti vengono 
minacciati da pali o dai parcheggi selvaggi 

durante gli aperitivi, l'uscita da scuola o il 
carico-scarico merci. Vogliamo che le trage-
die che avvengono a Milano accadano anche 
qui? O l'amministrazione ha intenzione di tu-
telare gli utenti deboli della strada?"

Francesco Cazzaniga

Via Omodei: parcheggio nuo-
vo inutilizzato
A quasi 4 anni dalla entrata in 
carica, la giunta Lesma non ha 

deciso la destinazione di Palazzo Omodei 
che resta chiuso. La giunta Lesma si è limi-

tata a realizzare, con alcune modifiche, le 
opere del lotto 2, progettato e deliberato 
della precedente giunta Gaiani. Nessuna 
idea. Mentre ci si è preoccupati di ridise-
gnare la zona aumentando il numero dei 
parcheggi in superficie consumando suolo 

impermeabile, resta chiuso il parcheggio 
sotterraneo. Il parcheggio non è mai stato 
aperto dalla sua realizzazione, le lampade 
di illuminazione sono oramai rotte e la di-
scesa è piena di rifiuti. Un parcheggio pron-
to nel centro del paese giace inutilizzato.

Il Capo Gruppo di Fratelli D’I-
talia Nino Reitano.
camminando per la nostra 
cittadina chiunque può nota-

re due cose: la mancanza di nuovi can-
tieri e lo stato di abbandono delle aree 
pubbliche. Dove sono finiti i progetti 
già approvati e finanziati dalla Regione 

Lombardia? parliamo di di via Como, via 
Sondrio, del parcheggio e aree verdi tra 
le vie Como e Sondrio, via Risparmio, via 
Bellini, via Lecco (progetto da approva-
re), park Aldo Moro (progetto esecutivo 
da approvare), l'area cani vie Marconi-
Tagliabue, (approvato e finanziato), area 
fitness prospiciente via Pellico (fianan-

ziamento regionale ottenuto), video-
sorveglianza Parchi cittadini (anche in 
questo caso finanziamento regionale 
ottenuto), i progetti per il completamen-
to di via Omodei e la riqualificazione di 
piazza Marcellino (entrambi i progetti 
esecutivi approvati e fianziati), nonché 
la riqualificazione della palestra Zanelli.

Carissimi cittadini, a breve 
partiranno i lavori di riqua-
lificazione del viale dei Tigli, 
come preannunciatovi nel cor-

so dell’incontro avvenuto a Villa Bigatti lo 
scorso 15 Settembre. L’Amministrazione 

Comunale sta procedendo speditamente 
in questo importante lavoro di riqualifi-
cazione di uno dei più importanti e storici 
tracciati della nostra viabilità. Saranno nel 
futuro necessari altri interventi, che, grazie 
anche al lavoro già svolto in questi anni, po-

tranno assicurare una efficiente soluzione 
ai tanti problemi già segnalati dai cittadini, 
della viabilità di Milanino. Sono già in can-
tiere anche altre opere che consentiranno 
di ammodernare e rinnovare la nostra città, 
nell’interesse di tutta la nostra comunità.

Come qualcuno avrà avuto 
modo di notare sono inizia-
ti sul territorio i lavori per la 
metro-tranvia. Un opera che 

ha il suo inizio ormai anni fa e che con la 
realizzazione in corso rende inutili le di-

scussioni sulla sua opportunità. Quello 
che non è inutile è la “vittoria” che anche 
in quest’ambito l’amministrazione Lesma 
può vantare. Infatti con il dialogo si è otte-
nuto per Cusano che i cantieri iniziassero 
dalle opere complementari, meno impat-

tanti e che mitigheranno alcune proble-
matiche degli altri cantieri futuri. Il tutto 
migliorando i progetti esistenti chiedendo 
di tener conto dell’invariata idraulica, un 
altro importante passo per preservare 
l’ambiente della nostra città giardino.  

Nel mese di agosto la socie-
tà Ecotraffic ha ripreso i la-
vori per il ripristino della se-
gnaletica stradale per tutto il

territorio comunale. I lavori sono stati 
programmati in due fasi: la prima fase è 
stata destinata alla messa in

sicurezza degli attraversamenti pedo-
nali e degli stop presenti agli incroci, 
mentre la seconda si occuperà del
rifacimento delle linee che delimitano 
le carreggiate e la segnaletica dei par-
cheggi.
Siamo consapevoli che questi interven-

ti richiedono tempo per giungere al loro 
integrale compimento, ma si
sono resi necessari date le condizioni 
della vecchia segnaletica orizzontale, 
deteriorata da tempo. Dopo lunga
attesa, anche questo traguardo è stato 
raggiunto.

Consiglio Comunale

Il Gruppo Consiliare non ha voluto contribuire con un proprio articolo
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https://www.pfpedrazzini.com/
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https://www.dogcooker.eu/

